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Marco Luque desabafa 
sobre a Covid-19: “Tomando 
uma surra do bichinho”

Marco Luque usou suas 
redes sociais na noite de 
quarta-feira (18) para relatar 
aos amigos e seguidores 
sobre seu estado de saúde 
após testar positivo para 
Covid-19. O humorista gra-
vou um vídeo onde aparece 
bastante abatido por conta 
da doença e fez um alerta, 
ressaltando a importância 
de todos se cuidarem.

“Salve, galerinha. Diário 
de bordo do 10º dia de Co-
vid. Queria bater esse papo 
com vocês só para dizer 
que o bichinho não é fácil 
não. Estou sentindo uma 

sutil melhora, mas estou to-
mando uma surra do bichi-
nho”, falou o ator na web.

Luque continua: “Es-
tou muito cansado. Um 
cansaço fora do normal. 
Parece que estou dois 
dias sem dormir. Graças 
a Deus não pegou o meu 
pulmão, estou bem e por 
isso, estou em casa. Estou 
mais magro, como vocês 
podem ver. Cansa para co-
mer. Acaba desistindo na 
metade do prato. Também 
cansa para tomar banho. 
Muitos, eu tomei sentado 
no box... Cansa subir esca-

da, cansa tudo”.
O ator diz que mesmo 

com seu hábito de prati-
car esporte, não passou 
tão bem quanto esperado 
com a doença: “Queria di-
vidir isso com vocês. Se 
cuidem pelo amor de Deus. 
O bichinho é foda. Para uns 
bate tranquilo. Achei que 
ia bater em mim tranqui-
lo, quando me alcançasse 
porque eu sou esportista 
e ele não escolhe. Não dá 
para saber, ainda é uma in-
cógnita, então, se cuidem 
e se protejam. Não façam 
pouco caso dele”.

GAZETA RURAL

STF: É 
inconstitucional 
OAB suspender 
advogado 
inadimplente

É inconstitucional a 
suspensão realizada por 
conselho de fiscalização 
profissional do exercício 
laboral de seus inscritos 
por inadimplência de 
anuidades, pois a medida 
consiste em sanção políti-
ca em matéria tributária.

Essa foi a tese fixada 
em julgamento no ple-
nário virtual do STF. A 
decisão do colegiado foi a 
partir do voto conductore 
do relator, ministro Edson 
Fachin. Votou divergente 
o ministro Marco Auré-
lio Mello. O RE discutia a 
constitucionalidade de 
dispositivos do Estatuto 
da Advocacia que tratam 
da suspensão do exercício 
da advocacia, sobretudo 
aquela decorrente do art. 
34, XXIII (deixar de pagar 
as contribuições, multas e 
preços de serviços devidos 
à OAB, depois de regular-
mente notificado a fazê-
-lo). O recurso foi inter-
posto contra acórdão do 
TRF da 4ª região no qual 
se decidiu, por maioria de 
votos, afastar a inconsti-
tucionalidade dos pará-
grafos 1º e 2º do artigo 37 
da lei 8.906/94. O acórdão 
impugnado consignou ser 
cabível a sanção discipli-
nar de suspensão do exer-
cício profissional de advo-
gado por inadimplemento 
junto à OAB.          Migalhas

Justiça suspende aumento 
de tarifas pagas a empresas 
de ônibus no DF

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

&&
Despesa total com a revisão da tarifa 
pode ultrapassar R$ 1 bi

O juiz de Direito Daniel 
Eduardo Branco Carnac-
chioni, de Brasília, suspen-
deu portarias do governo 
do DF que revisam a tarifa 
técnica em favor das con-
cessionárias de transporte 
público, vedando, assim, 
qualquer repasse de valo-
res em favor das empresas.

A autora da ação popu-
lar contra o governo do DF 
e as concessionárias ques-
tiona as portarias 151 a 
158, de 15/10, que tiveram 
por objetivo revisar as tari-
fas técnicas do sistema de 
transporte público do DF.

Na inicial, alega-se que 
as portarias que homolo-
gam novas tarifas técnicas 
em favor de cada uma das 
cinco concessionárias são 
ilegais porque foram edi-
tadas sem qualquer estudo 
de impacto orçamentário 
financeiro, “o que gerará 
aumento considerável de 
gasto público e, em conse-
quência, danos ao erário”.

Ao conceder a liminar, 
o magistrado entendeu 
que há fortes indícios de 
que a revisão tarifária, 
embora prevista nos con-
tratos de concessão para 
situações excepcionais, 
não observou parâmetros 
normativos de natureza 
fiscal e orçamentária, o 

que pode causar dano ao 
patrimônio público.

A despesa total com 
a revisão da tarifa pode 
ultrapassar R$ 1 bi e, por 
isso, o juiz afirmou que se-
ria fundamental a obser-
vância das formalidades 
legais para autorização do 
gasto público.

“Em análise detalhada 
do processo administrativo 
que resultou nas referidas 
portarias (...) a revisão das 
tarifas não está baseada em 
qualquer estudo de impac-
to orçamentário e fiscal.”

Conforme os docu-
mentos da ação popular, 
o julgador observou que 
a própria Secretaria de 
Economia chegou a ex-
pressar, de forma inequí-
voca, que a revisão tari-
fária, sem a indicação da 
fonte de financiamento, 
distorce a gestão e o pla-
nejamento orçamentário.

“A ausência de estu-
do de impacto orçamen-
tário e financeiro, o que 
é reconhecido por estes 
órgãos técnicos do Go-
verno, pode causar grave 
prejuízo ao patrimônio 
público, por desrespeito 
à lei orçamentária e fiscal, 
com grave repercussão na 
gestão pública.”

Migalhas

JORNAL DA GAZETA - 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

No programa Gazeta Rural desta sexta-feira, 20, o apresentador Saulo Lopes 
conversou com o Presidente da Associação Guzerá do Cerrado e também Diretor 
Financeiro na SGPA, Luciano Bomfim. Na ocasião, o presidente falou sobre a 
importância da duplabilidade da raça guzerá. Segundo o presidente o guzerá é 
considerado o melhor gado em ganho de peso. O guzerá é uma raça caracterizada 
pelos belos chifres e foi a primeira raça de gado zebuíno a chegar no Brasil. E no 
prato de domingo a chef de cozinha, Valéria Pillatti preparou uma receita de carne 
de panela acompanhada de arroz e farofa. Para assistir esta entrevista e outros 
destaques do programa Gazeta Rural, acesse o YouTube gazetaplay.

ItátIla Moura

No Jornal da Gazeta Edi-
ção do Almoço desta sexta-
-feira, 20, o apresentador 
Thiago Mendes recebeu o 
recebeu o deputado federal 
Major Vitor Hugo (PSL) que 
fez um balanço da gestão e 
afirmou que já conseguiu 
mais de 135 milhões de re-
ais, recursos esses que serão 
destinados em prol do esta-
do de Goiás. Destes recur-
sos, mais de sete milhões 
foram articulados para aju-
dar na segurança pública. 
Thiago recebeu também 
o cantor Felipe Ferraz que 
deu um show de músicas 
boas nesta sexta-feira.
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Brasil perde “uma reforma da Previdência” por ano 
em impostos não pagos por milionários e empresas

Colemar Cardoso é 
eleito prefeito de Guapó

ELISÃO

ELEIÇÃO 2020

O Brasil deixa de arre-
cadar por ano em impostos 
não pagos por multinacio-
nais e milionários o equi-
valente à economia média 
anual esperada pelo governo 
com a reforma da Previdên-
cia, aponta estudo inédito 
divulgado na quinta-feira 
(19/11) pela Rede de Justiça 
Fiscal (Tax Justice Network).

Segundo o levantamen-
to, são US$ 14,9 bilhões 
(cerca de R$ 79 bilhões ao 
câmbio atual) em impos-
tos que deixam de ser re-
colhidos pelo país por ano. 
A economia estimada pelo 
governo com a reforma da 
Previdência é de R$ 800,3 
bilhões em uma década, o 
que resulta em uma média 
anual de R$ 80 bilhões.

Esse valor faz do Brasil o 
quinto país do mundo que 
mais perde impostos devido 
à elisão (uso de manobras 
lícitas para evitar o paga-
mento de taxas, impostos 
e outros tributos) e evasão 
fiscal por multinacionais e 
pessoas ricas, atrás apenas 
dos Estados Unidos, Reino 
Unido, Alemanha e França, 

conforme o estudo.
Em todo o mundo, são 

US$ 427 bilhões (R$ 2,3 tri-
lhões) em impostos perdi-
dos, sendo US$ 245 bilhões 
devido à transferência legal 
ou ilegal de lucros de mul-
tinacionais para paraísos 
fiscais e US$ 182 bilhões 
não pagos por milionários 
que escondem ativos e ren-
dimentos não declarados 
no exterior.

Os dados fazem parte da 
primeira edição do relatório 
“Estado Atual da Justiça Fis-
cal”, que passará a ser divul-
gado anualmente.

O estudo foi possível 
pois, pela primeira vez, em 
julho deste ano, a OCDE 
(Organização para a Coo-
peração e Desenvolvimento 
Econômico) disponibilizou 
ao público os dados dos cha-
mados relatórios país a país, 
colhidos pela entidade nos 
últimos cinco anos como 
parte da iniciativa Beps 
(Erosão da base tributária e 
transferência de lucros tri-
butáveis, na sigla em inglês).

Nesses relatórios, todos 
as multinacionais com se-

des em países da OCDE e 
lucro acima de 750 milhões 
de euros (R$ 4,7 bilhões) por 
ano são obrigadas a reportar 
seus registros financeiros, 
com dados para cada país 
em que a empresa atua.

Segundo o coordena-
dor da ISP, o esforço de au-
mentar a arrecadação se 
torna ainda mais relevante 
no mundo pós-pandemia, 
onde os países enfrentam 
forte aumento de suas 
dívidas e déficits fiscais, 
devido às despesas em res-
posta ao coronavírus.

No Brasil, o Ministério 
da Economia estima que o 
déficit primário (diferença 
entre a arrecadação e os gas-
tos do governo, sem contar 
despesas com juros da dí-
vida pública) deve chegar 
a 12,7% do PIB (Produto 
Interno Bruto) ou R$ 905,4 
bilhões em 2020. Já a dívida 
bruta deve ir a 96% do PIB 
este ano, superando os 100% 
do PIB até 2026.

A título de comparação, 
o estudo estima que a per-
da de arrecadação do Brasil 
com impostos não pagos 

por multinacionais e milio-
nários são equivalentes a 
20% do orçamento do país 
destinado à saúde ou ao sa-
lário anual de mais de 2 mi-
lhões de enfermeiros.

Assim, a Rede de Justi-
ça Fiscal e seus parceiros 
na elaboração do relatório 
fazem algumas recomenda-
ções para que esse quadro 
de perda de arrecadação 
possa ser mitigado.

A primeira delas é que 
seja introduzido pelos go-
vernos um imposto sobre 
multinacionais que estão 
obtendo ganhos considera-
dos “excessivos” durante a 
pandemia, como as gigantes 
digitais globais.

Uma segunda recomen-
dação é a introdução de um 
imposto sobre a riqueza 
para financiar o combate 
à covid-19 e tratar as desi-
gualdades de longo prazo 
exacerbadas pela pandemia.

Por fim, as entidades 
defendem que a discussão 
sobre um padrão interna-
cional para a tributação de 
empresas, além de medidas 
de cooperação e transpa-

rência fiscal, devem se dar 
no âmbito da ONU (Orga-
nização das Nações Uni-
das) e não da OCDE, já que 
esta entidade reúne apenas 
os países mais ricos.

Casnati defende ainda 
que o projeto Beps de com-
bate à erosão da base tribu-
tária deveria ser ampliado, 
para que as multinacionais 
reportem seus dados fiscais 
não só para seus países-se-
de, mas também para os pa-
íses onde suas filiais operam.

Para ele, a declaração de 
registros financeiros deveria 
incluir mais empresas, e não 
somente aquelas com lucros 
acima de 750 milhões de eu-
ros por ano. As multinacio-
nais também deveriam, na 
sua opinião, ser tributadas 
como entidades únicas, pos-
to que atualmente muitas 
têm suas operações interna-
cionais consideradas como 
entes independentes.

E, por fim, para encerrar 
a guerra fiscal internacional, 
o analista avalia que seria 
desejável a criação de uma 
taxação mínima para em-
presas a nível global. “Isso 

impediria o que acontece 
hoje, um leilão ao contrário 
em que quem dá menos [exi-
ge menos impostos] ganha e 
todos os países perdem arre-
cadação”, diz Casnati.

Em junho deste ano, o 
ICRICT (Comissão Inde-
pendente para a Reforma 
da Taxação Internacional de 
Empresas, em tradução li-
vre) — grupo formado por 
nomes de peso da economia 
como o americano Joseph 
Stiglitz, os franceses Thomas 
Piketty e Gabriel Zucman, 
a indiana Jayati Ghosh e o 
colombiano José Antonio 
Ocampo — lançou um do-
cumento propondo, entre 
outras medidas, uma taxa-
ção mínima global de 25% 
sobre as companhias para 
evitar que elas busquem pa-
íses de menor tributação.

À época, a proposta teve 
sua viabilidade questiona-
da por alguns especialistas 
em tributação, diante do 
pesado esforço multilateral 
que seria necessário para 
colocar uma medida do 
tipo em prática.

Thais Carrança/BBC

Da reDação - Colemar 
Cardoso dará continui-
dade no trabalho que 
já vem desenvolvendo 
para toda a população 
de Guapó, o objetivo é 
fazer a cidade evoluir e 
crescer cada dia mais. 
Para isso, pretende 
firmar convênio com 
hospitais e clínicas ve-
terinárias, fortalecer 
o Programa de Hortas 
Comunitárias, substi-
tuir pontes de madeira 
por pontes de concre-
to, promover a regula-
rização fundiária rural 
em parceria com o Es-
tado e União, o com-
promisso em melhorar 
a vida dos moradores 
rurais é essencial para 
o crescimento do setor 
agropecuário. Ele quer 
mapear as famílias que 
são moradoras da zona 
rural, estimular asso-
ciações e microempre-

sas para autogestão 
dos produtores rurais 
e concientizar sobre o 
uso e descarte correto 
de agrotóxicos.

Como o compro-
misso que tem com os 
guapoenses, Colemar 
Cardoso quer am-
pliar a implantação 
do ponto biométrico, 
agilizar os processos 
internos com redução 
de custos, melhorias 
nas atividades e im-
plantar sistema de 
metas para controlar 
os gastos e despesas.

“O nosso compro-
misso com o cidadão 
guapoense não para. 
Estamos lutando por 
uma cidade melhor, 
queremos ver a evolu-
ção de Guapó, assim 
como já estamos ven-
do. Por isso, fizemos, 
estamos fazendo e va-
mos fazer muito mais.”

Com 37,47% dos votos válidos, Colemar Cardoso estará à frente da prefeitura da cidade de Guapó nos próximos 4 anos. Casado, com 62 anos e produtor 
agropecuário, Colemar é o atual prefeito e conquistou a reeleição
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SANEAMENTO AMBIENTAL

Caesb vai substituir ramais 
de água em todo o DF
Primeira etapa dos trabalhos acontecerá no Gama, em Ceilândia e no 
Jardim Botânico

AgênciA BrAsíliA - A Com-
panhia de Saneamento 
Ambiental do Distrito Fe-
deral (Caesb) deu início à 
implementação do Plano 
de Manutenção Preventi-
va Programada de Substi-
tuição de Ramais.

O objetivo é melho-
rar as redes e os ramais 
de distribuição de água 
(instalação que liga a rede 
geral de água da rua com 
a rede interna do imóvel) 
em todo o DF, diminuin-
do vazamentos e, conse-
quentemente, o índice de 
perdas da companhia, o 
que resultará em maior 
confiabilidade do sistema.

O projeto prevê a subs-
tituição de 20.360 ramais 
prediais de água até 18 de 
fevereiro de 2022, mas o 
contrato permite que esse 
número chegue a aproxi-
madamente 30 mil.

Nessa primeira etapa, 
que deve durar 30 dias, 
serão substituídos 165 
ramais prediais na QNP 
05, em Ceilândia, 157 nas 
quadras 10 e 12 do Setor 
Sul do Gama e 487 no con-
domínio Solar de Brasília, 
no Jardim Botânico. Essas 
áreas foram escolhidas 
por apresentarem alta in-
cidência de vazamentos e 

Cristiano Carvalho/Caesb

por terem uma infraestru-
tura mais antiga.

Durante o período de 
execução, além da substi-
tuição de ramais, as equipes 
de manutenção da Caesb 
farão levantamento de da-
dos, manutenção de redes 
de água, inspeções e pes-
quisa de vazamentos. Os 
serviços externos preveem 
a recomposição de pavi-
mentação asfáltica e, inter-
namente, nas residências, a 
companhia deve realizar a 
recomposição de calçadas, 
muretas e paredes onde for 
realizado o serviço.

Para a execução dos 
trabalhos, será necessário 
acessar a residência dos 
moradores. Para isso, os em-
pregados da Caesb estarão 

uniformizados e portando 
crachá de identificação. Em 
caso de portão fechado, os 
empregados deixarão um 
aviso de comparecimento 
com as devidas instruções 
de procedimento.

Outras informações 
podem ser obtidas por 
meio da Central de Rela-
cionamento com o Cliente, 
pelo número 115, Escritó-
rio Online no site www.ca-
esb.df.gov.br ou Postos de 
Atendimento localizados 
no Na Hora.

O superintendente de 
Operação e Manutenção 
de Redes Oeste-Sul, Mauro 
Laerte, explica que a Ca-
esb possui em seu estoque 
o material necessário que 
será usado durante as obras.

Dois tempos
1. Na quinta-feira, dia 25 de novembro, às 16 

horas, será realizado o IV Painel Cooperativismo 
Financeiro, um circuito on-line de palestra e 
debates, com o tema Incluir, Cooperar e Inovar- 
alternativas para o crescimento em um ambiente 
de inovação e sustentabilidade na retomada eco-
nômica no Brasil. Formato: plataforma remota.

2. O IV Painel Cooperativismo Financeiro terá 
como palestrante o presidente do Banco Central, 
Roberto Campos Neto, e contará com a participa-
ção do presidente do Banco Cooperativo do Brasil 
(Bancoob), Marco Aurélio Almada, e do presiden-
te da Câmara Brasileira da Indústria da Constru-
ção (CBIC), José Carlos Martins. Inscrições no site: 
www.sicoobengecred.coop.br/painel

Melhores práticas de compliance
Logo mais, às 14 horas, a Associação Brasileira 

de Engenharia Industrial (ABEMI) e a Trace Inter-
national - associação empresarial antissuborno, 
sem fins lucrativos, com sede nos Estados Unidos 
e escritórios na Ásia, América do Sul, Europa e 
América do Norte, promove a webinar com o tema 
“Melhores práticas de compliance e anticorrup-
ção” Na pauta, serão abordadas as recomenda-
ções de conformidade e a implementação de pro-
cedimentos antissuborno, além das estratégias de 
mitigação de risco empresarial.

Vitrine
n VOCÊ SABIA? O 
abacaxi melhora o 
aspecto dos cabelos.

n JARDINS 
MARSELHA - 
Lançamento da FGR 
Incorporações, o 
Jardins Marselha, 
composto por 631 
lotes com tamanhos 
entre 200 e 300 m² 
e uma extensa área 
de lazer e esporte, 
localizado em área 
estratégica em 
Aparecida de Goiânia, 
inova com a oferta 
de casas construídas 
por meio do projeto 
Casas Jardins.

n JARDINS 
MARSELHA  1- Ao 
futuro morador, 
são oferecidas seis 
variações de plantas 
de 154 a 181 m², com 
diversas opções de 
fachadas e outras 
personalizações, 
além de vantagens 
que vai facilitar ainda 
mais a mudança do 
novo morador.

n PRÉ-WEDDING 
- Noivas de Goiânia 
podem concorrer 
a um pré-wedding 
assinado pelo 
fotógrafo Clodoaldo 
Marques. A iniciativa 
é do empresário Jorge 
Neris, que realiza hoje, 
dia 23, o Santorinni e 
Parceiros, uma versão 
pocket do seu evento 
anual para apresentar 
empresas prestadoras 
de serviço para festas 
de casamento.

n PRÉ-WEDDING 
1 - Para concorrer 
basta preencher o 
formulário no link  
https://forms.gle/
Z9oJciczYFteucGJ7. 
A inscrição dá direito 
de entrada no evento 
com vagas limitadas, 
que acontece na 
Casa & Coisa Decora. 
A sessão de fotos 
será realizada 
no Belo Luar, espaço 
para eventos.

MELHORES PRÁTICAS DE COMPLIANCE 
Alexandra Wrage, presidente da Trace International, 
participa da webinar, hoje, às 14 horas, sobre 
Compliance e anticorrupção

Divulgação

ELE VAI 
CONDUZIR 
O premiado 
jornalista 
Vicente Nunes, 
do Correio 
Brasiliense, 
destaque 
no cenário 
econômico 
e político de 
Brasília (DF), 
é o convidado 
do Sicoob 
Engecred 
para conduzir, 
o IV Painel 
Cooperativismo 
Financeiro, 
circuito on-line 
de palestra e 

debates no contexto da retomada da economia no 
Brasil, às 16 horas, do dia 25 de novembro

Arquivo

CIPBI 

Comissão é instituída para gerir 
patrimônio imóvel do Poder 
Executivo, em todo o Estado

Na última quinta-fei-
ra, 19, foi instituída a Co-
missão de Implantação 
dos Procedimentos de 
Depreciação, Reavaliação 
e Redução ao Valor Recu-
perável dos Bens Imóveis 
da Administração Direta 
e Indireta do Poder Exe-
cutivo do Estado do To-
cantins (CIPBI).

A comissão implan-
tará o sistema de gestão 
dos bens imóveis, que faz 
parte do sistema de Solu-
ção Integrada de Gestão 
Administrativa (Siga). 
Uma das principais metas 
desta comissão é analisar 
a situação atual dos bens 
imóveis pertencentes ao 

Poder Executivo do Estado 
do Tocantins.

De acordo com a di-
retora de gestão patri-
monial da Secretaria de 
Estado da Administração 
(Secad), Maria Osmanda 
Pereira, “a criação desta 
comissão possibilitará o 
rápido cadastramento de 
novos bens imóveis, bem 
como acrescentar o valor 
desses bens a serem in-
corporados”, explica.

Cabe ainda à CIPBI 
mensurar os valores dos 
bens imóveis do Poder 
Executivo Estadual, tais 
como lotes, prédios, gle-
bas, de todo o Estado. 
“Todos esses imóveis se-

rão cadastrados e terão 
seus valores mensurados 
a partir de instrumentos 
contábeis pertinentes. Faz 
parte de um processo de 
convergência aos padrões 
internacionais de conta-
bilidade do setor públi-
co, que se iniciou no To-
cantins em 2012, e busca 
dar mais transparência 
e fidedignidade às infor-
mações relativas ao patri-
mônio público do Estado”, 
acrescenta Filipe Severo, 
gerente de Apoio Técnico 
e Prestação de Contas, da 
Diretoria de Gestão Patri-
monial da Secad.

AngélicA limA/
governo do TocAnTins
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Wander Saraiva é eleito 
prefeito de Abadia de Goiás

Prefeita de Bela Vista de Goiás é condecorada 
com a homenagem Liderança Destaque PUC 2020

ELEIÇÃO 2020

ELEIÇÃO 2020

Da reDação - Wander 
Saraiva foi eleito pre-
feito de Abadia de Goi-
ás, no centro do esta-
do. Com 64,23% (5.053) 
dos votos, deve gerir o 
município entre 2021 e 
2024. O vice da chapa é 
André da Farmácia.

Com 54 anos, ele 
é casado e empresá-
rio. Wander é diretor 
e fundador do grupo 
de Ortopedia Brasil, 
fabricante das cadei-
ras de rodas manuais e 
motorizadas da marca 
Ortomix, reconhecida 
como uma das maiores 
e mais conceituadas 
no segmento em todo 
o Brasil.

Para Abadia de Goi-
ás, Wander Saraiva tem 
projetos para melhoria 
em todas as areas da ci-
dade, na habitação ele 
pretende criar o pro-
grama Casa Digna, que 
buscará soluções para 
os problemas em casas 

sem condições mini-
mas de moradia, com 
instalação de banhei-
ros e reformas essen-
ciais, alem de buscar 
parceria com os gover-
nos federal e estadual, 
dentro de seus respec-
tivos programas habi-
tacionais para as ofer-
tas de moradias a quem 
mais precisa.

Wander Saraiva, é 
uma pessoa que visa 
melhoria para toda a 
sociedade, com proje-
tos que tem a possibi-
lidade de sair do papel.

“A confiança dos 
5.053 abadienses que 
me concederam a maior 
votação de prefeito da 
história da nossa cida-
de só aumenta a minha 
responsabilidade e de-
terminação. Eu sempre 
disse e agora reafirmo: 
esse projeto nunca foi 
meu, mas sim de todos 
que vivem e amam Aba-
dia de Goiás.”

A Prefeita de Bela Vista de Goiás, Nárcia 
Kelly Alves da Silva, será condecorada com 
a homenagem Liderança PUC 2020, que re-
conhece a importante trajetória construída 
pelos ex-alunos da instituição.

Nárcia Kelly é formada em Direito pela 
PUC, atuou como advogada, e vem se des-
tacando pela brilhante trajetória política. 
Aos 33 anos, a jovem já foi vereadora por 
Bela Vista de Goiás, vice-prefeita e agora se 
prepara para assumir o segundo mandato 
como prefeita do município. Ela também 
se destaca por ser agente cooperativista e 
defender a bandeira por onde passa.

A solenidade será transmitida pela PUC 
TV no dia 10 de dezembro, às 20h.
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Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado

INNOVAPHARMA  BRASIL  FARMACEUTICA  LTDA,  CNPJ/CPF  n°
34.771.518/0001-40 , torna público que esta recebendo da Agência
Municipal  do  Meio  Ambiente  -  AMMA  a  Licença  Ambiental  de
Instalação  e  Operação  para  as  atividades:  comércio  atacadista
medicamentos,drogas uso humano, perfumaria, cosmesticos, higiene
pessoal,  máquinas,  aparelhos  e  equipamentos  para  uso  odonto-
médico-hospitalar,  instrumentos  e  materiais  para  uso  médico,
cirúrgico, hospitalar,transporte rodoviário de carga, exceto produtos
perigosos  e  mudanças,  municipal,  intermunicipal,  interestadual  e
internacional, depósitos mercadorias a terceiros,organização logistica
transporte, representantes comerciais e agente de comercio, empresa
localizada: Avenida Brasil, Número 505, Quadra AREA, Lote 01, Galpão
01, Jardim da Luz, Goiânia – GO, CEP: 74.850 – 545.

Aprígio Sérgio Moreno, proprietário da fazenda Três Barras,
localizada na zona rural  de Piracanjuba,  torna público que
requereu à Secretaria da Agricultura, do Meio Ambiente e dos
Recursos  Hídricos  de  Piracanjuba  -  SAMARH,  Licença
Ambiental  Prévia,  de  Instalação  e  de  Operação,  para
atividades  da  Zona  Rural  –  Confinamento  de  bovinos  para
corte.

REPRESENTANTES 

Indústria do segmento de Construção Civil busca profissionais 
(representante comercial autônomo - RCA) com experiência e 
especialização em licitação com foco em vendas para autarquias, órgãos 
públicos e prefeituras. E-mail: contato@diopibrasil.com.br 
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n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

“O importante não é 
vencer todos os dias, 
mas lutar sempre.”

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

LONGE DE ACABAR
Inquérito epidemiológico para enfrentar 
possível segunda onda da Covid-19
O estudo será feito por meio de amostragem e sorteio, com busca ativa 
das pessoas para fazer os testes

AgênciA BrAsíliA - O se-
cretário de Saúde, Osnei 
Okumoto explicou, em 
entrevista ao programa 
CB Poder, que o Distrito 
Federal está preparado 
para enfrentar um pos-
sível segunda onda do 
novo coronavírus. Den-
tre as ações preparadas 
pelo GDF, a primeira foi 
a organização do inqué-
rito epidemiológico para 
avaliar a circulação da 
Covid-19 em todas as re-
giões administrativas do 
Distrito Federal.

Segundo Okumoto, o 
inquérito será feito por 
meio de amostragem e 
sorteio, com busca ativa 
das pessoas para fazer os 
testes. “Serão sorteadas 
230 pessoas por cada uma 
das 34 regiões adminis-
trativas para fazerem exa-
mes e identificarmos se 
estão com anticorpos, ou 
não”, disse Okumoto, lem-
brando que a secretaria 
recebeu 10 mil testes em 
doação da Fecomércio.

Além disso, 150 mil 
testes rápidos para de-

tectar a Covid-19 estarão 
disponíveis nas 172 uni-
dades básicas de saúde 
(UBSs) do DF. Todos com 
sintomas da doença ou 
contato com casos confir-
mados poderão ser ava-
liados. Com 600 oxíme-
tros oferecidos nas UBSs, 
os pacientes positivos 
serão monitorados, por 
telefone, para identificar 
os níveis de saturação de 
oxigênio. A depender da 
gravidade, ou o paciente 
será encaminhado para 
um hospital público, se 
estiver grave, ou será 
orientado a permanecer 
em casa em isolamento, 
nos casos mais leves.

CAPACIDADE
Para garantir o aten-

dimento à população em 
uma eventual segunda 
onda, Okumoto informou 
que atualmente a rede pú-
blica de saúde do DF conta 
com 407 leitos de Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI) 
e 311 de enfermaria, todos 
disponíveis para atender 
pacientes com a Covid-19. 

Na avaliação do secre-
tário de Saúde, apesar de a 
situação estar sob controle, 
a ideia é que todos esses lei-
tos sejam desmobilizados no 
futuro e voltem a atender pa-
cientes com todas as patolo-
gias, principalmente quando 
a vacina estiver disponível. 

Breno Esaki/Agência Saúde DF

ECONOMIA
Agência de Metrologia orienta consumidores 
sobre compras seguras na Black Friday

Novembro é o mês da 
tão esperada Black Friday, 
tradicional promoção que 
visa aquecer o comércio 
e as vendas, bem como 
oportunizar, ao consumi-
dor, adquirir produtos com 
preços exclusivos.

São ofertas inúmeras, 
das mais variadas merca-
dorias. Produtos para todos 
os tipos de bolsos. Dentre 
eles, eletrônicos, eletropor-
táteis e eletrodomésticos 
têm grande procura.

Para orientar melhor 
as relações de consumo, 
o Governo do Tocantins, 
por meio da Agência de 
Metrologia, Avaliação da 
Conformidade, Inovação 
e Tecnologia do Estado do 
Tocantins (AEM-TO), ór-
gão delegado do Instituto 
Nacional de Metrologia, 
Qualidade e Tecnologia 
(Inmetro), faz um aler-
ta aos consumidores e ao 
público em geral sobre a 
importância de se aten-
tarem quanto ao selo de 
aprovação pelo Inmetro no 
produto que se pretende 
comprar, devendo ser le-
vado em consideração que 
todos os produtos devem 
ostentar o selo de Identifi-
cação. Chapinhas, barbe-
adores, secador de cabelo, 
fritadeira elétrica, liquidi-

ficador, panelas elétricas, 
batedeiras, aparelhos de 
televisão, eletrodomésti-
cos, aparelhos de ar-condi-
cionado, entre outros, de-
vem ostentar uma etiqueta 
do Inmetro.

O presidente da AEM, 
Rérison Castro, considera 
ser de grande importância 
que o consumidor só rea-
lize a compra de produtos 
com certificação pelo In-
metro, isso significa que 
o produto a ser adquiri-
do está apto à comercia-
lização, gerando maior 
segurança e conforto ao 
consumidor. A AEM atua, 
visando à concorrência 
leal, à proteção da vida hu-
mana, animal e vegetal, à 
proteção ao meio ambien-
te e à prevenção de práticas 
enganosas de comércio, a 
fim de garantir a qualida-
de dos produtos que estão 

disponíveis para comercia-
lização. “Enquanto órgão 
ligado ao Sistema de Defe-
sa do Consumidor, temos 
trabalhado no sentido de 
orientar a sociedade e fo-
mentar a constante busca 
para aprimorar a qualida-
de”, aponta o presidente.

 SELO INMETRO
Todos os produtos fa-

bricados devem contar 
com o Selo de Avaliação de 
Conformidade do Inmetro. 
Ele é a principal evidên-
cia de que a mercadoria 
passou pelo processo de 
certificação e está em con-
formidade com os requisi-
tos técnicos de segurança e 
desempenho estabelecidos 
na legislação. Isso significa 
menor probabilidade de 
acidentes que possam co-
locar em risco a saúde e a 
segurança dos usuários.

Fabrício Mendonça/Governo do Tocantins

Circulando
A psicóloga Andressa Godoy e a empresária Valquiria Barcelos em viagem à São 
Paulo, Palácio Tangará,  no último fim semana. 

Dubai
O humorista Fidelis Falante 
(Matheus Fidelis) realizou o sonho 
de conhecer Dubai, uma cidade dos 
sete emirados, dos Emirados Árabes 
Unidos. Para quem acompanhou 
as redes sociais do comediante (@
fidelisfalante) pode rir muito com a 
série “Um Pobre em Dubai”. 

Humor
Fidelis veio de uma família muito 
humilde e tem conquistado o público 
cada dia mais com seu carisma e bom 
humor. Com seu jeito simples e bem 
humorado de ver alegria em tudo quer 
conseguir tirar boas risadas de quem 
acompanha seu trabalho.

Oncoguia
O Instituto Oncoguia 
realiza na terça-feira, 24, 
o 3º Fórum Oncoguia 
de Câncer de Pulmão. Esse ano, 
de maneira virtual, com transmissão 
ao vivo pelo Youtube, 

Neoplasias
o evento abordará temas importantes 
sobre desafios, novidades, 
prioridades, reflexões e aprendizados, 
além da importância do diagnóstico 
precoce e tratamentos inovadores 
no Sistema Único de Saúde (SUS) 
para uma das neoplasias mais 
agressivas:  http://www.oncoguia.org.
br/eventos/3-forum-pulmao/. 

Parabéns Magrão
O ilustre aniversariante desta segunda-feira, 23, é o consagrado radialista Eder 
Magrao, dono da Rádio Clube de Rio Verde. Um dos grandes presentes que 
ganhou do eleitor rioverdense de aniversário, foi sua eleição para a Câmara 
Municipal. Com os cumprimentos da equipe de Hércules Dias.
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Afligir;
ator-

mentar

Escritor
carioca de
"Fábulas 

Fabulosas"
Marca da 
distribuição
de renda
no Brasil

Diz-se do
mês com
30 dias 

Promove 
o Prêmio

Brasil
Olímpico

Polígono
de nove
lados

(Geom.)

Forma de
tratamen-
to da obe-

sidade
Peça

acesa em 
procissões
noturnas

502, em 
algarismos
romanos

Descon-
traído 

(p. ext.)

(?)-digital:
perto 

dos dedos
(Zool.)

A menor
flexão 

do verbo
ser 

(?) de
caroço:

confusão
(pop.)

País do
Vale do
Silício
(sigla)

Esporte
popular na

Índia e
Paquistão

Conjunto
dos na-
turais

(símbolo)

Faixa de
rádio ine-
xistente 

no celular

Na (?): 
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(pop.)

(?) nas
articula-

ções:
artralgia

A trans-
missão do
podcast

Sentimento
que move 
os "haters"
(internet) 

Recurso
nulo no
verso

branco
O crime do

art. 171 
do Código

Penal

Rio que
deságua
no mar 
de Azov

A criança
sujeita
à tutela

(jur.)

A desculpa do 
mau perdedor

Método de apren-
dizagem de línguas

Sinal da largada 
de corridas 

Os povos que habitam
as margens dos rios

A vegetação típica 
de pradarias

Iguaria da culinária
mexicana 

Antiga moeda de 
cobre do Brasil

Enfoque dos livros 
de autoajuda

Demons-
tração de
respeito

(?) Lima, 
grupo 

brasileiro 
de 

músicos

Período
relatado 
em "Coti-
diano", 

de Chico
Buarque

O "A" 
de RAF
Átomo
reativo

Visão, em
inglês

Vitamina
antigripal

Segredos 
culinários
Princesa
indiana

3/air. 4/taco. 5/marra. 6/preito — vision.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Não basta ser pobre, 
tem que ter um lugar 
dentro de casa com 
uma sacola cheia 
de sacolas vazias.

O céu aponta mu-
danças e imprevistos 
em projetos ou em 
atividades que en-

volvam um grupo de pessoas. 
Esteja atento a demissões, cor-
tes e promova posturas novas 
para reformular as finanças. 
Você está em condições de se 
posicionar com coragem. 

O céu traz rompi-
mentos e cortes 
com uma pessoa 
significativa. A ex-

periência tem um efeito maior 
no setor profissional, mexen-
do com a sua imagem pública 
e com contatos comerciais. O 
setor afetivo, porém, também 
pode ser tocado.

É preciso rom-
per com valores 
desgastados 

para promover os projetos 
de uma forma mais eficaz 
no trabalho. O céu aponta 
uma decisão importante a 
ser tomada com um grupo 
de pessoas. Os projetos me-
recem a sua atenção. 

É crucial de-
sapegar-se de 
ideias que não 

funcionam mais, seja na con-
cretização de projetos ou na 
relação com amigos. É um 
dia para assumir as rédeas 
da situação, tomando de-
cisões melhores e atuando 
com liderança. 

O relacionamen-
to fica em desta-
que e retrata uma 

pessoa em conflitos e com 
dificuldades para realizar as 
mudanças necessárias. A 
flexibilidade deve ser exer-
cida. Se fizer isso, novas de-
cisões virão, com a intenção 
de trazer oportunidades.

O céu fala de 
cortes e demis-
sões no trabalho. 

A rotina merece a sua aten-
ção e precisa ser reorganiza-
da para que você obtenha os 
resultados que almeja. É um 
dia agitado, mas com boas 
oportunidades para tomar as 
decisões com assertividade. 

É importante ter 
consciência dos 
seus talentos e 

dos seus interesses pessoais 
para tomar decisões finan-
ceiras assertivas. O autovalor 
fica em destaque e deve ser 
exercido para tomar um rumo 
em trâmites comerciais ou em 
relações afetivas. 

Você vai sentir a 
necessidade de 
resolver questões 

familiares e domésticas. Uma 
decisão deve ser tomada, 
porém existem conflitos e di-
ficuldades para interagir com 
as mudanças de maneira 
flexível. Uma conversa com 
uma pessoa é importante. 

É importante ex-
pressar o que 
pensa com co-

laboradores, colegas de 
trabalho ou colocar um 
movimento novo em sua 
rotina e em seu trabalho. A 
flexibilidade vai ajudá-lo a 
organizar as ideias e atuar 
com liderança e autonomia.

Pode haver preo-
cupações finan-
ceiras e avalia-

ções de como deve atuar 
com os seus projetos, levan-
do em consideração o seu 
potencial e a sua vocação. É 
momento de renovar tudo. O 
céu o auxilia a tomar decisões 
assertivas em prol da família.

A vida exige de 
você flexibilidade 
para interagir com 
o formato da sua 

nova vida. As experiências 
em família ou a forma de en-
xergar o futuro precisam ser 
encarados com entendimen-
to. Haverá a oportunidade de 
expressar o que pensa.

A relação com al-
gumas pessoas do 
seu convívio afe-

ta o seu estado emocional. 
Provavelmente a situação 
não está sob o seu contro-
le e acaba exigindo mais 
de você. Desapegue-se de 
ideias limitantes e foque no 
desenvolvimento financeiro. 

Jim DavisGarfield
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